

Maman ? Non merci : film débat mercredi 12 juin à 20h

Écrit par NPA

Samedi, 08 Juin 2019 12:31 - Mis à jour Samedi, 15 Juin 2019 19:26



Ce documentaire d'auteur, aux confluents du film anthropologique occidental et de la quête personnelle

La cinéaste est partie à la rencontre de femmes childfree (sans enfant par choix) françaises, belges et

Explorant les mythes tenaces qui persistent et les pressions sociales qui s'exercent en catimini dans la

Maman ? Non merci ! ratisse donc plus large que la question de la procréation et s'intéresse au rôle de

Réalisé sur une période de six ans et sans aucun financement, la réalisatrice a mené de front, et seule,

Mercredi 12 juin à 20h

au Ciné café Aquarium, 10 rue Dumont, à Lyon 4ème